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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １６ 

令和３年 ５月２７日 

午後２時５３分    

議会名 令和３年 第４回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号２４番  高橋 功 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．佐野市新型コロナウイル

スワクチン接種実施計画の

体制強化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．小曽戸川に架かる橋りょ

うの災害復旧事業について 

 

３．ウッドショックと林業の

成長産業化に向けて 

①ワクチン接種に関わるさまざまな質問や問い合わ

せが多くの市民より寄せられていると思うが、十

分な対応はされているのか伺う。 

②高齢者が接種するため移動等の負担を考慮すれ

ば、葛生地区にも会場を設置すべきであったと思

うが、現在の接種体制はどのような状況なのか伺

う。 

③接種記録は確実に行われ、保存されていくのか伺

う。 

④個人の予防接種歴の把握に関し、母子健康手帳の

活用は重要な役割を果たしている。今後の活用の

考え方を伺う。 

⑤ワクチンの種類は当面ファイザー社製のワクチン

での接種を予定しているが、厚生労働省はモデル

ナ社製ワクチン活用の方針を決定している。佐野

市での具体的な方向性について伺う。 

⑥最終的な接種率の目標を７０％としているが、達

成は十分可能であるのか伺う。 

 

①倭町地内の才神橋の復旧について伺う。 

②会沢町地内の数枝橋の復旧について伺う。 

 

①林業の再生へ向けての取り組みについて伺う。 

 
 


